

La misión de Prensa Latina es contar la verdad, afirma su presidente



Prensa Latina

Managua, 20 jun (RHC) La misión de la agencia de noticias Prensa Latina es estar en el lugar de los hechos y contar la verdad, afirmó el presidente de ese medio de comunicación, Luis Enrique González.

Durante una entrevista, en la televisión nicaragüense, González recordó que esos son elementos clave del trabajo de Prensa Latina desde su fundación hace 60 años, 'para romper ese cerco mediático impuesto por los grandes consorcios de la información'.

Al respecto destacó la necesidad de los medios con pocos recursos, como Prensa Latina, de adaptarse, explotar las nuevas tecnologías, las redes sociales, mantener la presencia y expandir su alcance', para contrarrestar las mentiras mediáticas.

El directivo pasó revista a momentos importantes de la historia de la agencia desde su fundación el 16 de junio de 1959, cuando la dirección de la naciente Revolución cubana decidió su creación en el marco de la Operación Verdad, respuesta de la isla a las campañas hostiles de las grandes agencias estadounidenses.

En esa línea recordó la importancia del proceso cubano como punto de referencia para otros movimientos de liberación y origen de una revolución del periodismo latinoamericano, ideas esbozadas en un artículo por el periodista argentino Jorge Ricardo Masetti, fundador de Prensa Latina junto a Fidel Castro y Ernesto Che Guevara, y su primer director general.

González destacó la relación de Prensa Latina con Nicaragua, y la presencia de sus corresponsales desde 1979, cuando triunfó la Revolución sandinista, labor que desde entonces ha sido permanente.

Asimismo enumeró momentos recientes en los que la labor de la agencia ha sido importante en tanto ha constituido una voz alternativa al discurso hegemónico de los grandes medios, como los golpes de Estado a los presidentes Hugo Chávez en 2002, en Venezuela; y Manuel Zelaya, en 2009, en Honduras; y el seguimiento a las campañas difamatorias contra los expresidentes Cristina Fernández y Luiz Inácio Lula da Silva, en Argentina y Brasil, respectivamente.

Ejemplificó también con la labor de denuncia ante la escalada de las agresiones de Estados Unidos contra Cuba, que recrudece el bloque económico, financiero y comercial con la aplicación del Título III de la Ley Helms-Burton; y la presencia permanente de corresponsales en el conflicto bélico en Siria. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/193957-la-mision-de-prensa-latina-es-contar-la-verdad-afirma-su-presidente>



Radio Habana Cuba